

La sélection cubaine de baseball perd son invincibilité à la II^e Coupe du Monde des moins de 15 ans



La sélection cubaine de baseball a perdu hier face à celle des États-Unis 10 points à deux et n'est plus invaincue à la Coupe du Monde des moins de 15 ans , qui dispute la phase demi finale avec six équipes au stade Teodoro Mariscal, de la ville mexicaine de Mazatlán.

Les Étatsuniens, invaincus en six matchs ont marqué 2 points dès la première manche profitant d'une erreur cubaine. Ils ont ensuite ajouté 1 point à la seconde, un à la quatrième, un à la cinquième et quatre à la huitième.

Cuba a marqué ses points à la sixième et huitième manche .

L'équipe de Taïwan l'a emporté 3 points à 0 sur celle du Panama.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30440-la-selection-cubaine-de-baseball-perd-son-invincibilite-a-la-ii-coupe-du-monde-des-moins-de-15-ans>



Radio Habana Cuba